

13 AVRIL 2025

# Newsletter

LA SELECTION.....UN PRELUDE AUX DRE/DR/DRJ

**Dimanche 13 avril s'est tenue l'épreuve sélective permettant de déterminer la composition des équipes pour les futures compétitions de DRE/DR et DRJ.**

**7 archers, sur les 10 inscrits, étaient présents en arc classique, 4 en poulies et 5 pour les jeunes.**

**Le temps fut de la partie, légèrement couvert le matin, soleil l'après-midi, un vent léger...bref, des conditions météorologiques agréables.**

**La journée, prévue en deux temps, commence tranquillement.**

**Tout d'abord, la manche qualificative durant laquelle des points sont attribués au terme de l'épreuve, en fonction de la place de chacun (12 points pour le 1<sup>er</sup>, 11 points pour le 2<sup>ème</sup> ....).**

**Après 3 volées d'échauffement, les choses sérieuses commencent. Jean-Luc démarre sa première volée comptée en oubliant de tirer sa dernière flèche. Les jeunes sont très concentrés sur leurs tirs, en mode compétition. Florian L, exilé à Bordeaux, demande des nouvelles très (très) régulièrement.**



**A l'issue de cette manche qualificative, une première tendance se dessine :**

**\*les jeunes :**

**Alexandre : 630**

**Florian : 569**

**Léa : 541**

**Léonie : 534**

**Zyan : 253**

**\*les poulies :**

**Thomas : 678**

**Pierric : 662**

**Patrick : 654**

**Thierry : 531**

**\*les arcs classiques :**

**Eric : 615**

**Mélissa : 470**

**Nicolas : 573**

**Axelle : 432**

**Jean-Luc : 545**

**Hervé : 519**

**Steven : 485**



La pause repas permet à tous de souffler et de se retrouver autour d'une grande tablée, à déguster salades, grillades et un délicieux fraisier réalisé par Jean-Luc.



Puis vient le temps des duels où chaque archer se rencontre. Les jeunes ont ainsi effectué 5 duels chacun contre 7 pour les arcs classiques, avec pour tous un duel à vide. Les archers cumulent les points de chaque duel, par exemple 6 points quand la victoire était remportée 6-0.

Dans la bonne humeur, les duels s'enchaînent durant 2h30, mettant les organismes à l'épreuve.

A l'issue de la journée, le cumul de l'ensemble des points remportés a permis de déterminer le classement dans chaque catégorie :

**\*les jeunes :**

1-Alexandre

2-Florian

3-Léa

4-Léonie

5-Zyan

**\*les poulies :**

1-Thomas

2-Pierric

3-Patrick

4-Thierry

**\*les arcs classiques :**

1-Nicolas

2-Eric

3-Steven

4-Jean-Luc

5-Axelle

6-Hervé

7-Mélissa

Chez les jeunes et les poulies, le résultat des duels conforte le classement issu de la manche qualificative. Par contre, pour les arcs classiques, les duels rebattent les cartes. Steven effectue une belle Remontada.

Après la réunion qu'il a tenu avec la commission sportive, Patrick annonce la composition des équipes.

L'équipe DRE Classique sera composée de Nicolas (capitaine), Eric, Steven et Jean-Luc.

L'équipe DRE poulies sera constituée de Thomas (capitaine), Pierric, Patrick, Thierry.

L'équipe DR sera représentée par Axelle (capitaine), Mélissa, Hervé et Florian L (excusé pour la sélection et retenu suite à délibération de la commission).

L'équipe Jeunes sera formée d'Alexandre, Florian, Léa, Léonie et Zyan. Alexandre étant absent pour l'épreuve de Poitiers, il sera remplacé par Zyan.

**Le verre de l'amitié vient clore cette journée fatigante pour les archers, mais importante pour la vie sportive de notre club.**

**Un grand merci à Hélène qui a fixé ces instants de son œil aguerri.**

**Merci aux quelques familles présentes de leur patience et leur engagement.**

**Merci à la commission sportive d'avoir organisé cette journée de sélection.**

**Rendez-vous à Poitiers, les 19 et 20 avril, pour la 1<sup>ère</sup> épreuve par équipes; puis les 10 et 11 mai pour la 2<sup>ème</sup> rencontre par équipes, organisée par le club, sur le site d'Argenton l'Eglise.**

**Cécile RINGOT**

**Bonus: juste pour le plaisir.....**



